

夏休み明けの生活スタイルを見直そう

7月に実施したみやぎ学力状況調査の質問項目に、『平日や休日にスマートフォンをどの程度使用しているか』という調査がありました。結果を確認すると、平日1時間~2時間未満が学年全体の30%弱。2時間~3時間未満が35%、3時間~4時間未満が15%と、多くの生徒が毎日1時間以上使用していることがわかります。また、使用用途としては、SNSの利用が一番多く、課題の残る結果となりました。6年生になると、とにかく『時間がない』という言葉を生徒からよく聞きます。効率良く学習を進めるためにも、スマホと上手に付き合い、普段の学習の妨げにならないように、ルールを決めてみてはどうでしょうか?たとえば、①スマホを見えるところに置かない。②アプリの非表示設定。

③スマホを見てもよい時間帯を決める。などが考えられます。スマホ内のアプリを見直し 整理してみましょう。

一方で、スマホが学習に役立つ場合もあります。参考書や辞書を使用するより、スマホで調べた方が早いことや、Youtubeには学習に役立つ動画がたくさんアップされています。使い方によっては効率よく学習することもできます。

『脱スマホ』というより、『スマホの管理』がポイントではないでしょうか?

青陵祭が行われました

夏休み中の暑い中、生徒は青陵祭の準備に取り組んでいました。『どこから持ってきたの?』と思うほどの大量の段ボール。青陵祭に向けて、生徒は着々と準備を進めておりました。当日は多くの在校生や校外からのお客さんで賑わっていました。



步也

〇海外研修のアプリケーションフォーム用紙の提出とJTB申込WEBサイトを使用した渡航情報の入力がが9月8日(金)15:00までとなっています。締め切り間近となっておりますのでよろしくお願いいたします。